
COMITATO NAZIONALE L.S.U.-U.T.
progetto catasto urbano

E' giunta l'ora di tirare le somme dopo l'esaltante manifestazione del 20 maggio 1999. Le cifre
dicono che a Roma erano presenti circa 700 L.S.U. del Progetto Catasto Urbano mentre l'adesione
allo sciopero è stata dell'85%. Inoltre se la mettiamo sul fatto che mai una delegazione di L.S.U., in

tanti anni di scioperi, era stata ricevuta dalle autorità e mai così rapidamente, ci sentiamo di dire che
siamo veramente orgogliosi della prova di coesione e determinazione che hanno dato i geometri
L.S.U.. Certamente eravamo stati preceduti da un ottimo biglietto da visita, il nostro operato negli

Uffici del Territorio.Veniamo alla Cronaca La Delegazione dei L.S.U. era composta dal
coordinatore nazionale Federico Righi, dai rappresentanti L.S.U. Manzo Giacomo per la Campania,
Marco Cavicchia per il Lazio, Giovanni Di Pisa per la Sicilia, Seghene Bruno per la Sardegna,

Giovanni Stufano per la Puglia ed altri colleghi in rappresentanza della Calabria della Toscana e se
non erro anche per la Lombardia. Inoltre c'era il segretario nazionale dell'RDB-CUB Luigi
Marinelli.Il clima sin dall'inizio disteso, sia fuori che dentro il MM.FF. è stato turbato dalla triste

notizia del barbaro assassinio del Prof. D'Antona, a tal proposito porgiamo le più sentite
condoglianze alla sua famiglia a nome di tutti i L.S.U. dei catasti. Tornando alla cronaca
dell'incontro, mentre tutti i colleghi L.S.U. attendevano la delegazione all'esterno del Ministero

delle Finanze, è giunto il Dott. Favale Giuseppe, Direttore Generale dell'Ufficio del Territorio,
nonchè Direttore Generale del Personale con il quale il colloquio è stato calmo e pacato senza mai
inasprirsi, segno della volontà di dialogo della amministrazione finanziaria dello Stato.

Le risposte del Dott. Favale, sono state esaurienti e sopratutto chiarificative, infatti ci siamo
assicurati del fatto che nel MM.FF. c'è un effettivo bisogno di geometri, alla Direzione Centrale già
si lavora ad una proroga per 3-5 anni come L.P.U., sono diversi e tutti per la figura del geometra i

progetti nelle intenzioni del MM.FF.citiamo l'aggiornamento cartografico, la revisione degli estimi,
il passaggio ai metri quadri, il controllo sul territorio delle u.i.u. variate).
Al Dottor Favale abbiamo posto immediatamente il problema dei progetti di imminente scadenza,

quale quello dell'Ufficio del Territorio di Modena, 15 giugno, a tal proposito abbiamo fatto notare
che per le “disposizioni in materia di occupazione e previdenza” dettate nel collegato alla
Finanziaria 1999, art. 45 punto 6, possono essere prorogati al 31 dicembre 1999 tutti i progetti

L.S.U. che nel periodo dal 1 gennaio 1998 al 31 dicembre 1999 hanno maturato o matureranno 12
mesi di anzianità. Quindi il Dott. Favale ha detto che si sarebbe subito attivato per tale proroga, in
modo tale da consentire ai L.S.U., al momento della scadenza del progetto, la continuità nel lavoro

e sopratutto in modo tale da accorpare tutti i progetti, prolungandoli al 31.12.99 e facendo così in
modo da far partire tutti e 1800 L.S.U. con un nuovo anno di L.S.U. dal primo gennaio 2000.A tal
proposito l'amministrazione finanziaria era indirizzata nella redazione di un piano di impresa con la

società Italia Lavoro spa per trasformare i L.S.U. in L.P.U. per almeno tre anni, che avrebbe portato
all'assunzione in una società mista di almeno 1100 L.S.U. del Progetto Catasto Urbano, questo per
la delegazione non era per niente un buon progetto, per i suoi sviluppi futuri, in quanto, come è a

tutti chiaro, l'obiettivo è quello di essere assunti dal MM.FF.. quindi è stato proposto un periodo di
proroga come L.S.U. di tipo C per un periodo di 6 + 6 mesi, a partire dal 1 gennaio 2000. La
delegazione si è impegnata a fornire a breve termine una bozza di progetto al dott. Favale, il quale si

è impegnato ad adottarlo.Inoltre secondo la nuova disciplina transitoria le ore lavorative passano a



20 settimanali, con un leggero aumento del sussidio che diventa di lire 850.000, ma che non
prevede nessuna integrazione di livello, né tantomeno per noi L.S.U.; d'accordo con il dott. Favale
si è pensato ad un aumento dell'orario lavorativo per integrare le perdite che si avrebbero con queste

nuove disposizioni.

A tal proposito Vi anticipo che sabato 5 giugno 1999 a Roma si terrà un'assemblea generale di tutti i

rappresentanti dei L.S.U. del Progetto Catasto Urbano dei vari capoluoghi di provincia per discutere
dei problemi di cui sopra, ma anche della gestione finanziaria e dello statuto del
Comitato.Comunicherò a breve il luogo peciso. Nel frattempo siete pregati di non adagiarvi negli

allori perchè questo che abbiamo raggiunto è solo uno scalino della ripida scala che dobbiamo
salire, alla fine della quale ci sarà la nostra assunzione nel Ministero delle Finanze. A tal proposito
esorto i colleghi che ancora non lo hanno fatto ad eleggere un loro rappresentante in una votazione

democratica e leale.
Cordialmente
Napoli 25 maggio 1999 Federico Righi


